

Pour diffusion immédiate
Le 27 novembre 2014

Comme jamais auparavant, des élèves s'intéressent au programme CHAOS

WHITEHORSE — Cette année, les inscriptions au programme d'apprentissage expérientiel CHAOS, axé sur la collectivité, le patrimoine, l'aventure, le plein air et les compétences générales, n'ont jamais été aussi nombreuses pour la session d'automne 2014 (classe de 10^e année) et la session d'hiver 2015 (classes de 9^e année).

« Le ministère de l'Éducation s'est engagé à accroître le taux de réussite des élèves en leur offrant des possibilités d'apprentissage expérientiel et en valorisant les connaissances et la culture des Premières nations dans les écoles du territoire », a déclaré la ministre de l'Éducation, M^{me} Elaine Taylor. « L'augmentation du nombre des inscriptions reflète l'intérêt des élèves à se renseigner davantage sur les savoirs, les traditions et l'histoire des Premières nations en dehors de l'environnement traditionnel de la salle de classe. »

Le programme CHAOS, qui a débuté en 2011 au Centre de la rue Wood, a été élaboré par la Section des programmes et des partenariats avec les Premières nations au sein du ministère de l'Éducation. Le nombre d'inscriptions aux volets CHAOS 9 et CHAOS 10 du programme a plus que doublé depuis 2011-2012, et a augmenté de 60 % par rapport à l'an dernier.

Le programme combine les éléments habituels enseignés en 10^e année avec des activités pratiques sur le terrain. Dans le cadre du programme CHAOS, les élèves cumulent des crédits pour les matières suivantes : Étude des Premières nations 10 (cours d'arts langagiers portant sur la littérature autochtone); Sciences humaines 10 (cours axé sur l'histoire, la géographie et la géologie du Yukon); Technologies ancestrales (étude des diverses technologies utilisées par les Premières nations du Yukon); Éducation en plein air.

Le programme CHAOS donne l'occasion aux élèves de participer à des activités s'étendant sur plusieurs journées, comme le piégeage, le kayak de mer, la randonnée pédestre et d'autres expéditions.

« Des programmes d'apprentissage expérientiel comme CHAOS encouragent les élèves à participer à des activités qui les intéressent, ce qui contribue à améliorer la participation et la réussite des élèves », a ajouté M^{me} Taylor.

Pour en savoir plus : CHAOS, au Centre de la rue Wood

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman
Communications
Conseil des ministres
867-633-7961
elaine.schiman@gov.yk.ca

Amanda Couch
Communications
Éducation
867-332-7047
amanda.couch@gov.yk.ca

Communiqué numéro 14-269

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.